

10月 すこやか通信



2024年9月30日
戸田すこやか保育園

長かった残暑がようやく秋の気配に変わってきました。早速散歩に出かけたお子さん達は「バッタがいた」「どんぐりみつけた」「たくさん走った！」と戸外遊びを満喫し、体感で季節の変化を感じています。“〇〇の秋” いろいろな秋を感じていただけたらいいですね。衣類の調節など難しい時期です。汗をかいたら着替える、乾燥を防ぐためにも水分補給をするなど、体調管理に気をつけていきましょう。

10月の行事予定

日にち	行事名	内容
8日(火)	サッカー教室	9:45～レスト戸田 そう組が参加します
10日(木)	避難訓練	消防署へ通報訓練(火災)
11日(金)	リトミック	9:30～ うさぎ・ぱんだ・きりん・そう組
18日(金)	身体測定 0・1・2歳	ご家庭でカードの確認をお願いします
21日(月)	英語教室 身体測定 3・4・5歳	10:00～ ぱんだ・きりん・そう組 ご家庭でカードの確認をお願いします
25日(金)	誕生会	クラス毎に10月生まれのお友達のお祝いを行います

11月の行事予定

日にち	行事名	内容
1日(金)	散歩遠足	ぱんだ・きりん・そう組が蕨りんご公園へ行きます
11日(月)	避難訓練	地震を想定した訓練です
15日(金)	リトミック	9:30～ うさぎ・ぱんだ・きりん・そう組
18日(月)	英語教室	10:00～ ぱんだ・きりん・そう組
20日(水)	身体測定 0・1・2歳	ご家庭でカードの確認をお願いします
21日(木)	身体測定 3・4・5歳 防犯訓練	ご家庭でカードの確認をお願いします 不審者を想定した訓練です
25日(月)	誕生会	クラス毎に11月生まれのお友達のお祝いを行います

11月個人面談(6月面談不参加の方希望制)

11日(月) 12日(火) 13日(水) ひよこ組 ぱんだ組

14日(木) 15日(金) 18日(月) りす組 きりん組

19日(火) 20日(水) 21日(木) うさぎ組 そう組

面談時間 13:00～14:30 16:30～17:15

・10月～事務所カウンターにて申し込みを開始します

引き渡し訓練のご協力ありがとうございました！

災害といっても地震・火災・水害等さまざまです。また時間帯、天候、在宅か出勤か、いろいろな場面が想定されます。

～改めて園からお願いしたいこと～

◎連絡が取り合えること

〈メールは既読をクリック〉⇒園でも読んで頂いたことが確認できる

〈災害時、園からの発信〉⇒連絡メール 災害171 玄関に掲示(避難先)

改めてご家庭内で共有して頂くようお願いします

今回一言返信への回答や、伝言ダイヤルの録音をして頂いた方もいました。新しい伝言から再生されるので、園からの伝言を聞く場合は最後まで聞いてください

★クラスの様子★ 歌・絵本・手遊び・人気の遊び等、クラスの様子をお知らせします！

 ひよこ組

だんだんお話がじょうずになってきたひよこ組さん。「ばいばい」や「せんせい」「まんま」など、言葉として聞き取れることが増えてきました。一生懸命お話する姿がとてもかわいらしいです♡

う た 大きな栗の木の下で

絵 本 おべんとうバス

 りす組

あそぼう会で行った体操が大好きなりす組さん。とくに「バナナくん体操」が大流行🐻子ども達から「ばななやりたい！」のリクエスト多数で、何度もノリノリで踊っています🎵動きを真似したり、表現するのを日々楽しんでいます。

う た バスごっこ

絵 本 おべんとうバス

 うさぎ組

幼児クラスのお兄さんお姉さんと一緒に走ったり散歩に行ったりすることが増えてきました。始めは緊張していた子ども達も、だんだん慣れ、楽しめるようになってきました。また、お兄さんお姉さんのしていることを見て「やってみたい！！」の気持ちもぐんぐん芽生えてきています！！

絵 本 おやおや おやさい

みんなあくび！どんなあくび？

 ぱんだ組

水遊びが終わり、園外での活動が多くなりました。子ども達は大好きな虫を探して「ありがなかはこんでる！」「このだんごむしまるくならないよ」など様々な発見をしています。10月もたくさん発見をしながら身体を動かしていきたいと思います。

う た 山の音楽家

虫の声

 きりん組

すこしずつ暑さが落ち着いてきましたね。戸外にお散歩に出かけるとすっかり秋模様で、どんぐりやセミの抜け殻を探すことに夢中な子ども達。ブランコ、鬼ごっこなどでも思いっきり楽しんでいます。なわとびにも挑戦していきたいと思います。

う た 山の音楽家

きのこ

 ぞう組

親子であそぼう会では、またひとつ大きく成長をみせてくれたぞう組さん。水遊びが終わり散歩が再開され、公園では枝についた大量のセミの抜け殻を集めたり、お友達と氷おにを楽しんだりしています。

う た 山の音楽家

大きな栗の木の下で

 先日の親子であそぼう会では、ご参加頂きありがとうございました。大きな体育館で、いつもと違う雰囲気の中、戸惑う様子もありましたが、ご家族に見守られながらのびのびと体を動かす子ども達の姿を見ることができました。たくさんのご協力ありがとうございました。